

ひよ



クロケット大会

十一月五日(木) 日吉小中学校グラウンドで、第十六回日吉公民館長杯クロケット大会を開催しました。上鍵山を除く各地区から二チームの参加があり、A・B二コートに分かれて総当たりのリーグ戦を行い、各コート一位のチームで決勝戦を行いました。

当日は、霜が降りる寒い朝になりましたが、選手の皆さんは早朝から会場の準備等で集まっていたいただき、積極的にご協力いただいたおかげで、スムーズに準備を終えることができました。

試合は午前九時から開始。日頃から熱心に練習している選手の皆さんは、練習の成果を十分に発揮し、随所に好プレーを見せていました。予選リーグでは、A・B両方ともに、健保会(下鍵山)と日向谷が勝率で並び、決勝進出を懸けペグ当てを実施。Aリーグは健保会Aが、Bリーグは日向谷Bが勝ち上がり決勝を戦いました。

大会を通し、真剣勝負の中にも、和気あいあいとした雰囲気もあり、選手間の交流も深めることができた大会となりました。

結果は次のとおりです。

- 優勝・日向谷B
- 準優勝・健保会A

コロナに負けずにウォーキング!

九月二十三日(水)に、第一回日吉歩こう会を開催しました。新型コロナウイルス感染症の影響か参加者は少なめの十四名(スタッフ含む)でしたが、何より歩こう会を開催できたことを嬉しく思いました。

今回は、伊方町の「道の駅きらら」から「道の駅瀬戸農業公園」までのアップダウンの多い約七キロメートルを歩くコース。当日は、曇り空で気温も高くなく風もあり、最高の歩こう会日和になりました。

スタート前に軽くストレッチ運動をして、いよいよスタート。平坦な所は少なく、上りや下りの多い今回のコース。参加した皆さんは自分に合ったペースで、周りの人と話しをしながら約七キロメートルを完歩。途中にあるメロディーラインを車が走行する時に流れる音楽を「あれ、なんやったかな。」とか言いながら歩いていると、案外ゴールの「道の駅瀬戸農業公園」も近くに感じました。

到着後は、それぞれに昼食を済ませ、記念に集合写真を撮って帰路につきました。



四国霊場第45番札所岩屋寺



道の駅瀬戸農業公園

第二回日吉歩こう会を、十月十六日(金)に開催しました。先月に続き二カ月連続での開催となった今回は、久万高原町の四国霊場第四十五番札所「岩屋寺」をゴールに歩きました。前回長めの距離を歩いたことと、岩屋寺の参道の上り坂が難所になっていたため、三・五キロメートルと今回は比較的短めの距離に設定しました。

当日は、曇の天気予報になっていましたが、歩く頃は青空も見え、久万高原町の爽やかな秋空の下、少し色づき始めた山の景色を楽しみながらゴールを目指しました。岩屋寺の駐車場までは順調に歩きましたが、予想通り岩屋寺駐車場からの参道は、みなさん少し辛そうに上っていました。季節柄お遍路さんも多く、下つてくる参拝者と挨拶を交わしながら何とかゴールの岩屋寺に到着。本堂や大師堂を参拝し、中には納経帳に御朱印をもらう方もおられました。昼食は、境内にあるベンチを借り、周りの山々を見ながら美味しくいただきました。帰りは、道の駅「天空の郷さんさん」で休憩と買い物を買って、両手一杯にお土産等を持って帰られる方もおられました。

次回は年度末の三月を予定しております。健康増進と参加したみなさんとの交流の場にもなります。大勢の方の参加をお待ちしています。

敬老行事

例年九月に開催しておりました日吉地区敬老行事は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、式典等の催しものは全て中止にいたしました。代替行事として、敬老行事対象者の皆さまから仕出し料理(折)の配達希望を取りまとめ、十月二十三日(金)に希望された方のご自宅へ、役場職員が配送しました。

このことについて、対象者の皆さまの中には日程や配送物等も含め様々なご意見があるかと存じますが、今年度につきましては、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

なお、来年度新型コロナウイルス感染症が終息し、通常の敬老行事が開催できました時は、ご近所お誘いあわせの上、ご出席賜りますようお願い申し上げます。

表彰対象者は次のとおりです。

- 米寿対象者・二十四名
- 百寿対象者

- 加藤レイコ様 (上大野)
- 加藤 百恵様

トリックオアトリート!

日吉公民館では、十月三十一日(土)にハロウィンを開催しました。といっても、行事をした訳ではなく、「公民館に来てハロウィンの合言葉を言えば良いことがあるかも?」と日吉小学校児童を対象に告知しました。

当日は、みんなが来てくれるのか半信半疑で午前十時になるのを待っていました。十時から何やら動きがあり、児童数人が集まってくるのを公民館から見えました。

十時からと告知していた時間丁度に、最初の数人が来館して「トリック オア トリート お菓子をくれなきゃいたずらするぞ」と脅され?お菓子を渡すと「ありがとう」と笑顔でお礼を言ってくれました。また、プチ仮装をお願いしていましたが、プチではなく本格的な仮装で来てくれる児童もいて、日吉小学校の松崎教頭も写真を撮りに来ていましたが、想像以上の仮装に驚きカメラ向け連写していました。

仮装は、千と千尋の神隠しの「カオナシ」や、今話題の鬼滅の刃のキャラクター等、手作りの物から購入した物まで色々で、趣向を凝らして来てくれました。

最終的には、日吉小学校のほとんどの児童が来てくれて、また、仮装も本格的だったことから、来年は日吉わんぱくスクールでハロウィンを開催できればと思っています。



花で華やかに

令和二年度第一回目の寄せ植え教室を、十月三十日(金)に日吉住民センターで開催しました。昨年度に引き続き、仲口由美先生(西市宇和町)に講師を依頼し、今回は季節の花で寄せ植えを実施しました。いつもは、寄せ植え教室の回覧を三島地区にも配布していましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため日吉地区のみ回覧した関係で、いつもより少ない九名の参加となりました。ただ、狭い図書室で密を避けるには丁度良い人数でした。

寄せ植えの季節の花は、仲口先生が六種類それぞれに机にセットして下さり、来た順に好きな花が置いてある席に座りました。寄せ植えに初めて参加された方も半数近くおられました。先生に指導を受けながら三十分程度で全員が完成しました。

作品は、十月三十一日から十一月三日にかけて日吉夢産地で開催した、日吉地区文化祭展示会場に展示し、寄せ植えの花が会場を華やかに彩っていました。



アタック!

日吉公民館地区別レクバレー大会を、十月十八日(日)に農林業者トレーニングセンターで開催しました。分館対抗でのレクバレー大会ですが、父野川分館は新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため不参加でしたが、下鍵山分館から三チームの参加があり四分館六チームで優勝を目指し競い合いました。

今大会は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、試合チーム及び主審・副審以外の人はマスク着用と、こまめな手指消毒の徹底をお願いし、皆さんにご協力いただき無事開催することができました。

試合は、変則的なリーグ戦で各チーム予選四試合を戦い、上位二チームによる決勝戦を行います。普段から練習をしている人が多いチームや、そうでないチームなどそれぞれに特色のあるチームばかりで、どの試合も白熱した試合展開となりました。

下鍵山分館対決となった決勝戦は、気心したチーム同士の試合となり、賑やかで笑い声の絶えない、それでいて好プレーも随所に見られ、素晴らしい決勝戦でした。

参加していただいた各分館の選手の皆さん、大変お疲れさまでした。

結果は次のとおりです。

優勝・タラちゃん(下鍵山)
準優勝・マスオさん(下鍵山)



その他の図書

女帝小池百合子	ふたりの怪物 二階俊博と菅義偉	この気持ちも いつか忘れる	「音がいい人」だけが 知っていること	内閣官房長官	カレンの台所
ジョンボルトン回顧録	女王さまの夜食カフェ	「山奥ニート」 やっています。	あの夏が飽和する。	始まりの木	一人称単数



新着図書ご案内



日吉地区のための「日吉夢基金」

日吉地区住民の生活文化の振興、社会福祉の増進及び青少年の健全育成を図るための事業資金に充てる「日吉夢基金」に、ご寄付をお願いします。

日吉の人口

11月末人口
1,174人
(△8人)
増減は前回比
男 542人
女 632人
637世帯

編集後記

早いもので、今年も残り一ヶ月ちよつとになりました。「終わりをければ全てよし」で皆さん良い締めで一年を終えましょう。

㊦